

ERRATA

Règlement Particulier / Specific regulations

Article 11. – Classements / Classifications

3. Classement du Grand Prix de la Montagne

Maillot rouge

En cas d'égalité de points au classement du Grand Prix de la Montagne, les participantes sont départagées par le nombre de premières places dans les côtes comptant pour le classement du GPM, et ensuite par l'intermédiaire du classement général individuel au temps.

3. Queen of the mountain classification *red jersey*

In the event of a tie in the queen of the mountain classification, the riders will be separated first by the number of first places in the different QoM classifications and second by the individual classification by time.

Renseignements Techniques

30/04/2016 : 1^{re} étape Steinfort-Steinfort

La permanence aura lieu au Chalet (à gauche du 23, rue de Schwarzenhof à Steinfort).

La réunion du jury aura lieu au Chalet (à gauche du 23, rue de Schwarzenhof à Steinfort).

Prologue Ville de Luxembourg (Cessange)

Itinéraire

Il n'y aura pas de Grand Prix de la Montagne au kilomètre 0,27 du prologue. Le troisième du classement au temps du prologue recevra le maillot de leader du classement de la montagne.

There will be no Queen of the Mountain classification after 0,27k during the prologue. The third of the time classification of the prologue will get the leader jersey of the Queen of the mountain classification.

1. Etape Steinfort - Steinfort

Zone de départ et d'arrivée

